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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io Protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno Aggiunge a queste cose, Iddio Manderà sopra 
lui le piaghe Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno Toglie delle Parole del Libro di questa 
Profezia, Iddio gli Torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa 
Città, e delle cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

 
X-1 
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LA PORTA DELLE PECORE GESU’ CRISTO 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

samianiamo col supporto della Bibbia e dei Paragrafi del Messaggio 
dell’Ora  questo Argomento che ci parla di Giovanni 10:1-20 sulla 
Tematica: “La Porta dell’Ovile Gesù Cristo”. 

 Riconoscere la Voce del Buon Pastore, le Pecore sanno Distinguerla.  
 La bestia, con due corna simili a quelle di un agnello, ma parlava come un 
dragone. 

 I falsi profeti hanno apparenza di pecora ma dentro sono lupi rapaci. 
 Le pecore e le capre hanno un belare diverso che il Pastore Discerne. 
 Le pecore anche in mezzo ad altri Gruppi di Pecore e di Pastori, sapranno 
riconoscere il proprio Pastore e il Suo Richiamo. 

 Esse entrano anche nelle città e non si confondono ma seguono il loro Pastore. 
 Non pensare che si tratti di una Porta-Oggetto, ma si Tratta della Persona 
Fisica di Gesù Cristo come alcuni pastori dell’ovile che dopo introdurre e 
contare le pecore nell’ovile si pongono loro stessi quale porta. Nessun lupo o 
mercenario può entrare se non passando dal pastore.  
Notate come Lui è la Porta in Cielo e Collegato in noi tramite lo Spirito 
Santo. E in terra la Sposa e in Essa i Doni e i 5 Ministeri sono la 
“Manifestazione in Carne della Porta-Cristo”.  
Come in ogni tempo non abbiamo solo il Messaggio e il Messaggero 
dell’Epoca, ma abbiamo anche la Manifestazione in Carne dei Ministeri di 
Efesini 4. 
Ogni Ministro nella Sua Epoca fù una Manifestazione in Carne della Porta 
Gesù Cristo, sino alla Completa Porta Dispiegata che è la Pienezza di Dio 
Gesù Cristo. La Porta in Terra  si Riflette nella Sposa. 
La Ricetta è data come al Tempo di Pietro attraverso le labbra umane, ossia 
la Porta Riflessa nella Sposa. 
Ogni Ministro nella Sua Epoca tramite la Predicazione gli venne affidata la 
Rivelazione-Ricetta per la Salvezza tramite lo Spirito Santo. 
Erroneamente si può accettare solo il Messaggio e il Messaggero e rigettare i 
Ministeri di Efesini 4, come nelle altre Epoche hanno fatto, come sino al 
Tempo di Gesù Cristo lo mancarono, malgrado credevano ai Profeti e alle 
Pergamene. 

 Occorre il Messaggio dell’Epoca Rivelato tramite i Ministri di Efesini 4, in 
Continuità di Malachia 4, come l’Eliseo, quindi che sono da Dio Mandati. 

 Non occorre la Denominazione-Organizzazione, ma necessita la Via 
Provveduta Cristo, nella Sua Semplicità, rigettata dalle religioni. 

 La Porta ora è Aperta e verrà Chiusa dopo il Rapimento. 

E
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 La Porta Aperta è Gesù Cristo, la Parola; è la Rivelazione della Divinità; è lo 
Spirito Santo. 

 Egli è la Via, la Verità  e la Vita ; il Grido, la Voce e la Tromba. 
 La Tromba per noi è la Raccolta alla Cena delle Nozze, per la terra la 
Grande Tribolazione e la Battaglia Finale. 

 Occorre indossare la Veste Nuziale, ossia le Fasi Completate, il Battesimo nel 
Nome di Gesù Cristo e dunque il Battesimo nello Spirito Santo.  
Entreremo nell’Ultima Epoca come nella Prima, tramite i Requisiti della 
Parola e del Battesimo nello Spirito Santo. 

 L’Abito Nuziale  è Parola-Spirito, dunque il Battesimo nello Spirito Santo; 
con la Restaurazione della Parola e confermata la Restaurazione dello Spirito 
negli Eletti.  
Nella Parabola delle Nozze, un tale venne trovato e gettato fuori in quanto 
l’Abito Nuziale non era in Regola (Matteo 22). 
Come lo stesso Giuda penetrò nel Gruppo del Messaggio, ma non giunse a 
Pentecoste. Credere al Messaggio al Messaggero entrando nel Gruppo, ma 
ciò è Solo Confermato in quanto occorre avere l’Adozione, dove il Giuda 
Moderno non Giungerà. 

 La stessa Disavveduta di Matteo 25, non perverrà all’Olio  e passerà dalla 
Grande Tribolazione. 

 Abbiamo la Porta Aperta che è la Divinità di Dio Rivelata alla Chiesa.  
 La Nuova Nascita è la Rivelazione di Cristo a noi.  
 Occorre Entrare-Vedere (Giovanni 3). 
 Siamo stati posti alla Porta con Cristo e non basta essere messi alla Porta 
(Giustificati),  ma dobbiamo proseguire alla Croce (Santificati) e continuare 
sino al Sepolcro (Potenza di Resurrezione).  
Il diavolo cercò di far scendere Gesù dalla Croce, e oggi tenta anche con la 
Chiesa. 
Nella Sepoltura il Testamento-Cristo aveva Adempiuto tutti i Requisiti 
dell’Agnello Morto,  Cristallizzato e Pronto a Resuscitare senza la Corruzione 
della Carne. 
Il Fuoco poteva Scendere nell’Agnello Accettato e con Esso portare anche i 
Santi a Resurrezione in Cielo. 
L’Adottato entra come Elia nella Grotta dell’Horeb dopo essere stato 
Crocifisso in Cristo nel Ginepro. 

 Attendiamo il Completamento nella Settima Epoca nel nostro Mutamento e 
l’Ingresso nel Millennio. 

 Occorre che come Cristo Entra,  si Rivela in noi, attraverso le Fasi; anche noi 
Apriamo la Porta dell’Animo,  ossia la nostra Volontà affinché Lui Entri,  
nelle Tre Sfere della nostra Vita, come nel Simbolo del Tempio. 

 
X-1A 
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RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
GIOGO SPEZZATTO A MOTIVO DELL’UNZIONE 

 Giovanni 10:1 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi non entra per la Porta 
nell'Ovile delle pecore, ma vi sale altronde, esso è rubatore, e ladrone. 
Giovanni 10:2 Ma chi entra per la Porta è Pastor delle pecore. 
Giovanni 10:3 A costui apre il Portinaio, e le pecore ascoltano la Sua Voce, 
ed Egli Chiama le Sue pecore per Nome, e le conduce fuori. 
Giovanni 10:4 E quando ha messe fuori le Sue pecore, va davanti a loro, e le 
pecore lo seguitano, perciocché Conoscono la Sua Voce. 
Giovanni 10:5 Ma non seguiteranno lo straniero, anzi se ne fuggiranno da 
lui, perciocché non conoscono la voce degli stranieri. 
Giovanni 10:6 Questa similitudine disse loro Gesù; ma essi non riconobbero 
quali fosser le cose ch'Egli Ragionava loro. 
Giovanni 10:7 Laonde Gesù da capo disse loro: In Verità, in Verità, Io vi 
dico, che Io Son la Porta delle Pecore. 
Giovanni 10:8 Tutti quanti coloro che son venuti sono stati rubatori, e 
ladroni; ma le pecore non li hanno ascoltati. 
Giovanni 10:9 Io Son la Porta; se alcuno Entra per Me, sarà Salvato, ed 
Entrerà, ed Uscirà, e troverà Pastura. 
Giovanni 10:10 Il ladro non viene se non per rubare, ed ammazzare, e 
distrugger le pecore; ma Io Son Venuto acciocché abbiano Vita, ed 
abbondino. 
Giovanni 10:11 Io Sono il Buon Pastore; il Buon Pastore mette la Sua Vita 
per le pecore. 
Giovanni 10:12 Ma il mercenario, e quel che non è Pastore, e di cui non son 
le pecore, se vede venire il lupo, abbandona le pecore, e sen fugge; e il lupo le 
rapisce, e disperge le pecore. 
Giovanni 10:13 Or il mercenario se ne fugge, perciocché egli è mercenario, e 
non si cura delle pecore. 
Giovanni 10:14 Io Sono il Buon Pastore, e Conosco le Mie pecore, e Son 
Conosciuto dalle Mie. 
Giovanni 10:15 Siccome il Padre Mi Conosce, ed Io Conosco il Padre; e 
metto la Mia Vita per le Mie pecore. 
Giovanni 10:16 Io ho anche delle altre pecore, che non son di quest'ovile; 
quelle ancora mi conviene addurre, ed esse udiranno la Mia Voce; e vi sarà 
una Sola Greggia, ed un Sol Pastore. 
Giovanni 10:17 Per questo Mi Ama il Padre, perciocché Io metto la Vita 
Mia, per Ripigliarla poi. 
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Giovanni 10:18 Niuno me la toglie, ma Io da Me Stesso la Depongo; Io ho 
Podestà di Deporla, ed ho altresì Podestà di Ripigliarla; questo 
Comandamento ho Ricevuto dal Padre Mio. 
Giovanni 10:19 Perciò nacque di nuovo dissensione tra i Giudei, per queste 
Parole. 
Giovanni 10:20 E molti di loro dicevano: Egli ha il demonio, ed è 
forsennato; perché l'ascoltate voi? 

 Giovanni 10:27 Le Mie pecore ascoltano la Mia Voce, ed Io le Conosco, ed 
esse Mi Seguitano. 

 Apocalisse 13:11 Poi vidi un'altra bestia, che saliva dalla terra, ed aveva due 
corna simili a quelle di un agnello, ma parlava come un dragone. 

 Matteo 7:15 Ora, guardatevi dai falsi profeti, i quali vengono a voi in abito 
di pecore; ma dentro son lupi rapaci. 

 Matteo 22 = L’Abito Necessario 
 Apocalisse 3:7 E all'Angelo della Chiesa di Filadelfia Scrivi: Queste cose 
dice il Santo, il Verace, Colui che ha la Chiave di Davide; il quale Apre, e 
niuno Chiude; il qual Chiude, e niuno Apre: 
Apocalisse 3:8 Io conosco le tue Opere; ecco, Io ti ho posto la Porta Aperta 
davanti, la qual niuno può chiudere; perciocché tu hai un Poco di Forza, ed 
hai guardata la mia Parola, e non hai rinnegato il Mio Nome. 

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo Vive 
in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 

 Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno non 
è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 

 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finchè Cristo 
sia Formato in voi! 

 
X-1B 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA PORTA DELL’OVILE GESU’ CRISTO 
ITL62-0401 - Sapienza Contro Fede 

227 Tutti questi ebbero inizio in Genesi, il Capitolo della Progenie, e lo è sempre 
stato da allora. Da allora, è sempre stato sulla scena, è stata la stessa cosa, una 
lotta fra sapienza e Fede, sempre una lotta. Dunque, la sapienza è dal diavolo e 
per i suoi figli. 
228 Lo avete mai notato? Tutti voi avete visto delle pecore. Tutti voi avete visto 
delle capre. Ma, sapete, il belare di queste due è così simile, occorre un vero 
Pastore per riconoscere la differenza. Mettete lì fuori una vecchia capra e 
lasciatela belare, belare. Poi andate quassù e mettete una pecora lì, e lasciatela 
belare. Ascoltatela. Esse sembrano proprio simili. Ma un Vero Pastore sa 
cogliere quella Voce. 
229 Gesù disse: “Le Mie pecore Conoscono la Mia Voce”. Capite? Sanno dire se è 
una capra. Ebbene, Egli Stesso è una Pecora. Uh-huh. Egli non ha… “Le 
Mie pecore Conoscono la Mia Voce. Non seguiranno uno straniero”. Qual è la Sua 
Voce? Eccola, la Parola. Capite? “Le Mie pecore Conoscono la Mia Voce”. 
Capite? 

 
ITL60-1210 - L'Epoca della Chiesa di Filadelfia 

100 Quello ritorna nelle Benedizioni. Come entriamo in Cristo? Cos’è Lui? 
L’Ovile. Me lo sono chiesto spesso, “Cosa? Potrebbe Egli essere una Porta, 
essendo un uomo?” Ora, là nei paesi orientali, un giorno ho scoperto quando ho 
prestato attenzione che il pastore, la notte, porta tutte le pecore dentro il recinto, 
le guida attraverso una porta. E poi quando le porta tutte là dentro, le conta 
tutte per vedere se sono tutte dentro. Poi egli si sdraia alla porta, lui 
stesso. Niente può entrare dalle pecore, o nessuna pecora può uscire, senza 
passare su di lui. Così Gesù è la Porta, vedete, per l’Ovile. 
…104 E il fratello con me disse: “Sarai sorpreso, Fratello Branham. Guarda”. 
Ogni cosa si fermò. Il pastore camminava, non prestando attenzione, ogni 
pecora lo seguiva esattamente. Lo seguiva! Se faceva un cenno così e girava, 
ogni… la pecora dietro di lui faceva un cenno, quella dopo lo seguiva, quella 
dopo lo seguiva, proprio attorno e facevano quella svolta. 
…106 Ecco cos’ha fatto la Chiesa lungo tutto il cammino, è rimasta al seguito del 
Pastore, lo Spirito Santo che ci Guida nella Vita Eterna; non voltandoci perché 
c’è una grande chiesa abbellita, e questo ha così e così tanti dottori e così così in 
quel modo, ma rimanere proprio al seguito del Pastore. Ovunque vada il 
Pastore, le pecore seguono: “Le Mie pecore Conoscono la Mia Voce, e non 
seguiranno uno straniero”. È così. Egli… Quel pastore conosce dei versi e tutto il 
resto per far comportare bene quelle pecore. 
…110 “Oh”,  dissi, “Signore, rendimi una pecora, qualsiasi cosa Tu 
faccia!”  Vedete? Perché quando viene la notte, voglio andare nell’Ovile. Entrare 
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dalla Porta, venire dalla Porta. Giovanni 10:7.., piuttosto, Egli disse: “Io Sono la 
Porta dell’Ovile. Tutti quelli che sono venuti prima di Me sono ladri e briganti, ma 
le pecore non li hanno ascoltati. Io Sono la Porta, se qualcuno entra tramite Me, 
sarà Salvato, ed entrerà e uscirà e troverà pastura”.  
111 “Ora, ho posto davanti a questa Chiesa, fra l’Epoca di Filedelfia e l’Epoca di 
Laodicea, una Porta Aperta”. Oh, lo afferrate ora? E state pensando 
attentamente e intensamente? Ascoltate ora, questo è buono. Vi dico, è Miele 
nella Roccia, proprio tira fuori le pepite e le fa splendere. “Io Sono la Porta 
dell’Ovile!”  Cos’è quella Porta che fu posta, ora? 
…115 Bene, come disse il Signore ora, alla fine di quell’Epoca, “Io Sono la Porta 
dell’Ovile”. Ora, che Porta fu Aperta in merito a Gesù, proprio fra quelle due 
Epoche? 1906, circa quando l’Epoca metodista e Dwight Moody e loro svanirono 
dalla scena, scaturì un’Effusione delle persone che hanno Ricevuto lo Spirito 
Santo, il Parlare in Lingue e altro sono tornati nella Chiesa. Quello è giusto, 
circa nel 1906, in quel periodo. 
116 Bene, cos’è avvenuto allora? Dopo che iniziò a venire, all’improvviso sapete, 
organizzarono il vecchio concilio generale che è entrato, ora chiamato le 
assemblee di Dio. Vedete, da quella chiesa che era sovrapposta. E cosa avvenne 
allora? Egli dispose una Porta Aperta, una “Porta Aperta”. 
117 Ora leggiamolo proprio ora, afferratelo parola per parola proprio come Egli 
lo porta. Vedete, “Ecco…”  Vediamo: 
…nessuno chiude… 
…ti ho posto la Porta Aperta davanti… 
118 È dall’altra parte: 
Io Conosco le tue Opere; ecco, Io ti ho posto la Porta Aperta davanti, la qual niuno 
può chiudere… 
 

ITL60-1231 - Apocalisse, Capitolo Quattro #1 
89 Ora, ricordate, Giovanni è ancora a Patmo. E dopo aver visto tutte le Epoche 
della Chiesa passare: 
…Io vidi, ed ecco, una porta aperta nel cielo… 
90 “Una Porta”.  Cos’è la Porta? Apocalisse 3:8. In Apocalisse, il 3°Capitolo e 
l’8°Versetto: “Conosco le tue opere. Ecco, ho posto davanti a te una Porta Aperta 
che nessuno può chiudere, può chiudere e nessuno può aprire”. Egli è la Porta! 
La Porta! Cristo è la Porta. Egli disse, in San Giovanni 10: “Io sono 
la Porta dell’Ovile”. 
91 E nel vecchio paese, trovate che un pastore passa fra le sue pecore. Dopo 
averle contate e vede che sono tutte dentro, poi si sdraia proprio alla porta. Il 
lupo non può entrare senza camminare sopra di lui, o le sue pecore non possono 
uscire senza passare su di lui. Oh, quanto al sicuro la pecora si sente perché il 
pastore è sdraiato alla porta. 
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92 Noè, nel Vecchio Testamento, rimase alla Porta dell’Arca. Oh, ascoltate; dirò 
qualcosa! Lui rimase alla Porta e Predicò Ravvedimento e Giustizia alle persone 
che lo deridevano. E in quella stessa porta in cui lui si trovava, nessuno poteva 
entrare nell’arca se non per quell’unica Porta. Non c’era che 
una Porta nell’Arca. 
93 E c’è solo un’Unica Via! Bene, Fratello…? …C’è solo un’Unica Via che entra 
nel Corpo di Cristo. C’è solo un’Unica Porta per la Chiesa del Dio Vivente, e 
Gesù è quella Porta! “Io Sono la Porta! Io Sono la Via, la strada che guida alla 
Porta. Io Sono la Porta dell’Ovile”. 
94 Egli disse a quest’Epoca della Chiesa: “Ho posto davanti a te una Porta 
Aperta”. Egli lo disse all’Epoca della chiesa metodista, loro Lo rifiutarono, 
andarono in un’organizzazione. “Ma ho posto davanti a voi una Porta 
Aperta”. Ora, dopo aver ricevuto la Santificazione, Egli disse: “Metterò davanti a 
voi la Porta Aperta”, che è lo Spirito Santo. “Tramite uno Spirito siamo tutti” 
(come?) “Battezzati in un Corpo che è Cristo”. Egli pose quel Messaggio davanti 
alla Chiesa metodista e loro Lo rifiutarono. Arrivarono alla Santificazione e 
rifiutarono lo Spirito Santo. Lo ricordate? Quella “Porta Aperta”. 
95 Come Entrate in Cristo? Tramite uno Spirito, Spirito Santo, che è lo Spirito 
di Cristo. Siamo entrati, non stringendo le mani, non aspergendo, ma tramite un 
Battesimo di uno Spirito Santo siamo tutti Battezzati in un Unico Corpo e resi 
Partecipi di quel Corpo. Un Battesimo dello Spirito Santo in quella Porta. 
96 Questa Porta posta in Cielo, quella Porta, quando egli guardò in alto vide il 
Signore Gesù. Solo guardate la parte seguente di ciò. Quella Porta, il Signore 
Gesù. 
…io vidi, ed ecco una Porta Aperta nel Cielo; ecco ancora quella Prima Voce… 
una Voce di Tromba, che io avea udita … 
97 Ora la scena sta cambiando. Giovanni ha guardato Patmo, ed ora alza lo 
sguardo. Perché? Egli vede qualcosa aver luogo qui sulla terra (queste Epoche 
della Chiesa), lungo tutte le Sette Epoche della Chiesa, e poi dopo aver terminato 
di vedere le Epoche della Chiesa, dopo quello, dopo che le Epoche della Chiesa 
sono terminate, lui sentì una Voce. E lui alzò lo sguardo verso il Cielo e vide una 
Porta aperta, e la prima Voce suonò come una Tromba. Bene, la scena cambiò 
da Patmo al Cielo. 
98 La Voce era la stessa Voce che Camminò in mezzo ai Sette Candelabri d’Oro; 
la Stessa Voce, la Voce non era cambiata. Ma, la Voce, dov’era Essa quando fu 
udita la Prima Volta? Quanti ricordano, nella prima Epoca della Chiesa? Dietro 
di lui. “Mi trovavo nello Spirito nel Giorno del Signore”, Apocalisse 1:10. Così 
lui… “Nello Spirito”.  Se volete annotarlo in Apocalisse 1:10 e 13: “Mi trovavo 
nello Spirito nel Giorno del Signore, e sentii dietro di me come una Voce di 
Tromba e Risuonava come di Molte Acque. E quando mi girai a guardare, vidi Uno 
che stava in piedi in Mezzo ai Sette Candelabri d’Oro”. 
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99 Ora, dopo che Egli gli mostrò tutto quel Mistero di quei Sette Candelabri 
d’Oro (tenendo le Sette Stelle, e addosso una Parrucca Bianca, e così via, e Piedi 
come Rame, e Occhi come Fuoco, i Simboli), poi lui sentì la stessa Voce 
(Osservate.) parlando dal Cielo. E lui alzò lo sguardo e vide una Porta 
Aperta. Oh! Una Porta Aperta in Cielo! Come vi Entrate? Tramite Gesù Cristo, 
quell’unica Porta, una Via, nessun’altra via. 
100 “Chiunque salga in qualsiasi altro modo, lo stesso è un ladro e un predone”. E 
nella Parabola di quello che era salito ed era alla Cena delle Nozze non 
indossando una veste, fu trovato colpevole, e legato e gettato nelle tenebre di 
fuori.  Solo una Via, per venire alla Cena delle Nozze. Credo di aver Predicato su 
ciò non molto tempo fa. Quando lo sposo… Quando un uomo aveva… si sposa 
nel vecchio continente, deve dare lui stesso gli inviti, deve fornire lui stesso le 
vesti. Così quando incontrò quest’uomo là, lui seduto al tavolo della cena… 
Quanti ricordano la Parabola? Certo, voi che leggete la Bibbia. E lui trovò un 
uomo al tavolo della cena che non indossava una veste da nozze.  
101 Che cos’è? Lo Sposo sta alla porta e tutti si avvicinano con un 
invito. “Nessuno può venire al Padre se non tramite Me. Tutti quelli che il Padre 
Mi ha dato, o invitato, verranno a Me”. Eccoli venire, dando il loro invito, lo 
sposo, in modo che tutti abbiano lo stesso aspetto. Ecco una cosa della buona, 
antica, religione dello Spirito Santo che li fa essere tutti dello stesso aspetto. Che 
siano ricchi o poveri, schiavi o liberi, neri o bianchi, maschi o femmine, sono 
tutti uno in Cristo Gesù. E lo sposo sta alla porta e riceve l’invito, mette la tunica 
su questo tizio, così il ricco e il povero hanno lo stesso aspetto. Ecco com’è nel 
Regno di Dio, non ci sono grandi tizi e piccoli tizi; sono tutti uno, tutti uno in 
Cristo. 
102 Ora, cosa pensate quando tornò lo Sposo e trovò un uomo seduto là che non 
indossava una Veste Nuziale? Disse: “Amico, come sei entrato qui?” E lui non 
disse nulla, mostrava che era entrato in qualche altro modo a parte la Porta. Era 
entrato da una finestra, era entrato dalla porta sul retro. E Lui lo chiamò un 
amico, mostrò che era un membro di chiesa: “Amico, come sei entrato qui senza 
una veste?” Ora, Gesù Stesso disse questo. Ed Egli chiamò il portiere, disse: 
“Legatelo, piedi e mani”. E lui fu gettato nelle tenebre di fuori dove ci sarà 
pianto, lamento, e stridore di denti. Quelle sono le Stesse Parole di Cristo, 
(Giusto.) “Lui fu scacciato”. Perché, dimostrò, senza la Veste Nuziale, lui era 
entrato in qualche altro modo oltre la Porta. Se lui fosse entrato dalla Porta, 
avrebbe ricevuto una Veste Nuziale. 
103 Oh, ascoltate questo! Allora se la Veste Nuziale è il Battesimo dello Spirito 
Santo, come saremo Rappresentati in qualche altro modo? Se la Prima Epoca 
della Chiesa doveva entrare per la Porta, Cristo Gesù, essere Battezzata nel 
Nome di Gesù Cristo, ricevere il battesimo dello Spirito Santo, Indossare la 
Veste Nuziale, come Entreremo noi in qualche altro modo? Se entrate per la 
metodista, per la battista, o per la pentecostale, o qualche altra denominazione, 
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sarete legati e cacciati nelle tenebre di fuori. Dovete venire tramite Gesù Cristo, 
la Via, la Porta, la Verità, la Vita. Amen! 
104 Bene, la Stessa Voce, Apocalisse 21, oppure, Apocalisse 1:10 e 13. E voglio 
che notiate, la Voce che lui sentì parlargli aveva la Chiarezza di una 
Tromba. Sapete come suona una tromba, fa un suono acuto. Cosa significa una 
tromba nella Bibbia? Guerra. Ogni volta che vedete squillare una Tromba, in 
una guerra… al tempo della Bibbia, il suo suono significava una Guerra, oppure 
una Rivelazione o qualcosa che Avveniva. 
105 Ora, lui… Dopo che erano finite le Epoche della Chiesa, e tutto era stato 
preparato, pronto per l’inizio del 4°Capitolo qui, le Epoche della Chiesa erano 
Finite. Lui aveva già lasciato la terra, vedete. Ricordate, la Voce che gli aveva 
Parlato, dietro di lui, nei Sette Candelabri d’Oro, l’Opera era Conclusa. Ed ora 
quella stessa Voce stava Parlando in Cielo. Che cos’era? Lui aveva già Redento 
il Suo Popolo. La Sua opera terrena era conclusa, ed Egli era in Gloria, 
chiamando Giovanni: “Sali in Alto!”  Uh-hum. Amen! Quello mi fa sentire 
qualcosa come Gridare alla Vigilia di Capodanno. Oh, my! Eccovi. Vedete, 
pronti: “Sali qui!”  
106 Guerra! Questa è la preparazione della Grande Battaglia; la gente che ha 
Rigettato il Messaggio di Dio, ha Rigettato lo Spirito Santo, il Messaggero delle 
Sette Chiese. Quello che aveva rigettato questo Messaggio della Sua Grazia non 
gli era rimasto altro, se non il Giudizio che era pronto; oh, mentre Lui era 
pronto a versare le piaghe ora sulla terra. “Sali in alto e ti mostrerò cosa sta per 
succedere. I peccatori empi che hanno Rigettato Cristo, Io Verserò la Mia ira su di 
loro”. 

 
ITL62-1007 - La Chiave Per La Porta 

52 Ora leggiamo in San Giovanni, al 10°Capitolo, che Gesù disse: “Io Sono 
la Porta per l’Ovile. Io Sono la Porta”, non una porta, “la Porta, l’Unica Porta. Io 
Sono la Via, l’Unica Via, la Verità, e la Vita, e nessuno viene al Padre se non per 
mezzo di Me. Io Sono la Porta per l’Ovile e tutti quelli che vengono davanti a Me 
sono nemici, ladri e briganti”. Egli è la Porta per l’ovile. Egli è la Porta per la 
Salvezza. 
53 “Non c’è altro Nome dato sotto il Cielo per il quale si debba essere Salvati, solo 
Mediante il Nome di Gesù Cristo”. Nessuna chiesa, nessuna denominazione, 
nessun credo, niente dottrine di alcunché; solo mediante il Nome di Gesù. Quella 
è la Chiave. Non sorprende che Pietro poté usarne una il Giorno di Pentecoste! 
Volevano sapere come Entrare da quella Porta. Lui usò la Chiave. E c’è solo una 
Chiave, perché c’è soltanto una Porta. “Io Sono la Porta”. E Pietro aveva la 
Chiave per Essa. E disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione del vostro peccato, e voi riceverete i Tesori di 
Dio”.  Essa è la Chiave per la Porta, e Gesù è la Porta. 
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ITL63-0223 - Una Porta in una Porta, 23-2-1963, Ramada Inn a Tucson, 
Arizona, Usa 

101 Questo quadro, come lo dipinse l’artista, quando andò nella sala dei critici 
non riuscirono a trovare nulla di sbagliato. E alla fine un grande critico si 
avvicinò, e disse: “C’è una cosa che non va nel tuo quadro”. Disse: “È vero, Gesù 
con la Lanterna in Mano, che viene di notte nell’oscurità del peccato. È un bel 
quadro. La Sua Espressione con le Aspettative che qualcuno che venga alla Porta 
quando Lui Bussa”, disse, “è Meraviglioso. E lo sguardo sul Suo Volto, mentre 
brama di sentire dall’interno. Ma, signore, non c’è un chiavistello sulla porta. Se 
Egli venisse, come potrebbe entrare Gesù, perché non c’è un chiavistello sulla 
porta?” 
102 “Oh”,  disse l’artista, “l’ho dipinto così, perché il chiavistello è all’interno. 
Gesù non può entrare solo per la Sua Volontà. Deve essere la tua volontà a farLo 
Entrare”. 
103 “Ecco, Io sto alla Porta e Picchio. Se alcuno Ode la Mia Voce, ed Entra… Mi 
lascia Entrare, Io Entrerò e Cenerò con lui, ed egli Meco”. (Apocalisse 3:20) 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CORPO, SPIRITO E ANIMO 

SIMBOLO DEL TEMPIO 
Apocalisse Capitolo Quattro, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-1-

1961 
234 Ora, cos'e un uomo? E’ un essere trino: corpo, anima, e spirito. Quanti lo 
sanno? Osservate l'approccio di Dio. Cos'e il suo cuore? Ricordate il mio 
messaggio, Dio Ha Scelto il Cuore dell’Uomo come Sua Torre Di Controllo. II 
diavolo ha scelto la sua testa come sua torre di controllo;  vedete, gli fa vedere le 
cose, guardare tramite i suoi occhi. Ma in ciò... Dio nel suo cuore gli fa credere le 
cose che non può vedere. L'ha fatto? Vedete, Dio e nel suo cuore, nel cuore 
dell'uomo c'è il Trono di Dio. Lo afferrate? L'uomo! Dio ha fatto il Suo Trono 
nel cuore dell'uomo.  
…243 Ora, ora, in questo sistema del corpo, anima… Ora, se prenderete la 
parola Anima e la cercherete, vi dirà nel dizionario Biblico o nel Webster, uno di 
essi, è “la natura dello spirito”. 
244 Ora, ecco un uomo, diciamo, ecco John Doe. Bene, John Doe. Ed ecco Sam 
Doe. Bene. Ora, John Doe è un uomo, corpo, è un fratello di Sam Doe. Ora, John 
è uno spirito, anima, corpo; e Sam Doe è la stessa cosa che è lui (corpo, anima, 
spirito), corpo, anima, spirito. Ora, quest’uomo è malvagio, cattivo, imbroglia, 
ruba, mente, commette adulterio, qualsiasi cosa malvagia che possa 
fare; ma quest’uomo è pieno d’amore, pace, gioia. Entrambi hanno un’anima, 
corpo, e spirito. Ebbene, qual è la differenza? Quest’uomo può tornare indietro e 
dire: “Ricordo la mia mamma, ricordo le cose che abbiamo fatto da ragazzi”; tutti 
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e due possono farlo. Hanno entrambi degli spiriti, hanno entrambi delle anime, 
hanno entrambi un corpo. 
245 Ma la natura dello spirito di quest’uomo è malvagia; la natura dello spirito 
di quest’uomo è buona. Vedete? Quindi la natura dello spirito 
è l’anima dell’uomo. Vedete? Quindi, ora, Dio sta cercando di entrare in 
cosa? Lo spirito e il cuore dell’uomo. Lo spirito si trova nel cuore. 
…259 Ora, osservate questi ultimi tre dopo quell’Epoca Oscura, arriva al 
Medioevo e passa oltre. Quando arriva, osservate questi Cortili Esterni.  Vedete: 
Carne, Anima, Spirito. Vedete? Quei Cortili Esterni, la Carne. Il Luogo Santo: 
nazareni, pellegrini della santità, metodisti liberi. Vedete? E poi il Luogo 
Santissimo: di Nuovo al Pentecostale, dove iniziò al principio, vedete, di nuovo al 
principio.  
 260 Ora, se lo state disegnando, voglio segnarlo. Ora, ci sono cinque porte che 
entrano nella carne, che controllano la carne. Lo sapete. Non è vero? Sono i 
cinque sensi. Quanti sensi controllano il corpo? Cinque: vista, gusto, tatto, 
olfatto, udito. È giusto? Quella è la carne, i cortili esterni, sono le cose su cui non 
potete fare affidamento perché sono carne. 
261 I cortili interni  poi, abbiamo i cortili interni, che sono l’altare seguente. E 
arriva il seguente Altare, e arriva con coscienza, immaginazione, memoria, 
passione, e sentimenti. Quelli sono i cinque sensi che controllano i cortili 
interni. Quella è l’Anima. I sensi dei sentimenti, quella è l’anima, amore, e così 
via. E poi il seguente in questo senso qui dentro, ci sarebbero anche memorie, 
e coscienza, e misericordia, e così via, e l’immaginazione. Vi sedete e immaginate 
delle cose, cosa state facendo? Non lo fate nella vostra carne, i vostri sensi non 
immaginano. È un Cortile interno dentro di voi. 
262 Ci sono tre porte. Cosa stiamo facendo? Lo stiamo scomponendo, non 
mancateLo. Arrivando dalla carne, i cinque sensi; al seguente, l’anima, i cortili 
interni; ma ora si entra nel cuore. Vedete? 
263 Ora, ecco dove voi bravi pellegrini della santità e metodisti siete rimasti 
sull’altare là fuori. Vedete, siete nei cortili. Voi luterani e così via indietro nella 
carne, indietro là con i cinque sensi, quello che l’occhio può vedere e trovare una 
spiegazione. Vedete? 
264 Ecco venire i pellegrini della santità che erano solamente dei metodisti 
liberi, arrivano nei cortili seguenti e credono nella santità, perché era chiamato 
luogo santo dove si poneva il sacrificio.  
265 Ma una volta all’anno il Sommo Sacerdote entrava nel Luogo Santissimo 
che veniva condannato. C’era l’epoca luterana; poi l’epoca metodista; 
poi quest’epoca, arrivano le Luci della Chiesa, che sono come nel sistema 
dell’essere umano. 
266 Poi come entriamo in questo? Ora, ricordate, c’era un Velo, un Velo sospeso 
tra il Santo e il luogo Santissimo. Nei luoghi Santissimi è dove Cristo entra per 
sedersi sul Trono del vostro cuore, Cristo sale al Trono. Egli passa per la 
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Giustificazione (È giusto?); Santificazione; “E poi tramite un…” 
(acqua…tramite una chiesa…tramite un credo…No!) “tramite uno Spirito”, da 
qui siamo tutti Battezzati in un unico Corpo che è il Corpo di Cristo . Tramite 
cosa? Lo Spirito Santo. 
 267 Chi entra? Metodista, battista, presbiteriano, pentecostali, chiunque 
voglia. Quel Velo, sapete cos’è quel Velo che vela il vostro cuore da Esso? Siete 
pronti? Il Velo è chiamato “Volontà”.  Afferrate il quadro ora? I sensi là fuori, i 
sensi del corpo e i sensi dell’anima, e il Velo tra quello e il Luogo Santo, il Luogo 
Santissimo. E l’unico modo in cui potrete entrare là è avere Volontà! “Per 
chiunque…” Cosa? Chiunque stringe le mani? Chiunque viene immerso? 
Chiunque si unisce alla chiesa? Chiunque dà la lettera? Chiunque fa…? No! 
“Chiunque voglia venire oltre il Velo”. 
 268 Lasciate che Cristo arrivi ai sensi; dite: “Ebbene, dovrei. Non voglio andare 
all’inferno, quello è certo. Mi unirò alla chiesa”. Bene, luterano. 
 269 “Ebbene, ti dirò una cosa, credo che dovrei vivere una vita diversa, quello che 
posso”, la Santificazione all’Altare. Bene, metodista. 
 270 Bene, e poi chiunque voglia, che passi quel Velo strappato. Oh, sia gloria a 
Dio! Io sono dall’altra parte. Alleluia al Suo Nome! Oh, my! Chiunque voglia, 
che lo strappi, le tende della sua volontà, e lasci entrare Dio nel suo cuore. Ecco 
Cristo sul Suo seggio di giudizio nel cuore umano! Cosa deve avvenire? 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
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ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 

9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 

Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 
ITL56-1125M-Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956, Jeffersonville, 

Indiana, Usa 

31 Ora, Dio, vedendo, prevedendo che i Giorni di Elia erano contati, che aveva 
un determinato tempo da poter stare qui sulla terra, come ognuno ha. Quindi, 
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Egli avrebbe dovuto avere un Successore per Elia. E quando lo fece, Dio Chiamò 
quest'uomo. Non era in nessun seminario quando Egli lo Chiamò. Stava arando 
un campo, con una coppia di buoi, facendo un servizio, o prendendosi cura di 
sua madre e suo padre. E Dio lo Chiamò ad essere il Successore di … Elia.  
32 Probabilmente molti su alla scuola pensarono che sarebbero stati di certo i 
suoi successori, avrebbero indossato la sua veste appena avesse finito di usarla.  
33 Ma, Dio Compie la Chiamata. Dio fa la Scelta. Dio fa l'Elezione. Dio mette in 
Ordine. "Dio ha posto nella Chiesa: alcuni, Apostoli; alcuni, Profeti; alcuni, 
Insegnanti; alcuni, Evangelisti; e Pastori". Dio Stesso lo Compie. Non possiamo 
rendere nero o bianco un capello, nemmeno possiamo aggiungere una cosa alla 
nostra statura preoccupandoci. Dio, nella Sua Grazia Infinita, e per la Sua 
Elezione e la Sua Preconoscenza, pone in Ordine queste cose, ed ogni 
Ingranaggio funziona proprio Bene. Mi piace quello. 
…37 Egli Conosceva la Fine dal Principio. Egli sapeva che avrebbe Scelto lui. 
Sapeva che Eliseo avrebbe preso il posto di Elia, Prima che il Mondo fosse mai 
Formato. Tutto deve funzionare proprio esattamente bene. 
38 E ci preoccupiamo dei nostri cari, e così via: "Entreranno mai?"  I loro Nomi, 
se furono Scritti sul Libro della Vita dell'Agnello, Prima della Fondazione del 
Mondo, Opereranno proprio la dentro. E l'unica cosa che si può fare. Diamo 
Testimonianza e facciamo splendere la Luce. Dio, Colui che La porta a loro, lo 
fa. 
 

MANTELLO DI SECONDA MANO, MA UNA 
CHIAMATA DI PRIMA MANO 

Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956 
112 Un Mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una Fresca Chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una Fresca 
Unzione da Dio. Egli Indossava un Mantello di Seconda Mano quando venne al 
fiume, ma aveva bisogno di una Chiamata di Prima Mano nuova fiammante da 
Dio, una Potenza di Prima Mano da Dio, per Eseguire il Miracolo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CONFERMA DEL PERDONO E' LO SPIRITO SANTO DATO 

CIRCONCISIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ABITO DELLO SPIRITO-PAROLA 

L'ABITO FORNITO PER LE NOZZE DELL'AGNELLO 
DIVENTARE MEMBRO DELLA FAMIGLIA 

STERILIZZAZIONE SPIRITUALE 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso Giusto, 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Porta delle Pecore Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 19 

 

affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una Conferma che Lui ti ha Ricevuto… Per un Unico Sacrificio (eccolo), 
per un Unico Sacrificio Egli ha in Perpetuo resi Perfetti…   
…34 Ora notate: “Tutta la Legge avendo un’Ombra dei Futuri Beni…” Vedete, 
solo un’Ombra. Ora, sotto la Vecchia Dispensazione, Paolo stava cercando di 
dire come essi, i maschi, erano stati Circoncisi nella carne, come un Simbolo 
dell’odierna Circoncisione del Cuore, dello Spirito Santo. Come essi a quel 
tempo osservavano i Comandamenti, i quali erano Scritti su Tavole di Pietra. 
Negli ultimi giorni, Dio disse che Lui Li avrebbe Scritti sulle Tavole di Carne del 
nostro cuore.  
…118 Eccolo! Io… è appena capitato in questo caso che mi sia giunto. Fratello, 
se stai indossando soltanto il vestimento di una chiesa, è meglio che ti sbarazzi di 
quella cosa; non puoi andare dietro il Luogo Santissimo. Il Vestimento che il 
Sommo Sacerdote indossava là dentro, doveva essere fatto da mano Santa, 
materiale scelto, Amen, ordinati da Dio. Eccolo. Perciò se ti sei unito alla chiesa 
e pensi di essere a posto, sei nell’errore. Capite? Deve essere una Veste Scelta da 
Dio. E i nostri logori abiti d’ipocrisia non sussisteranno in Sua Presenza. 
Occorre lo Spirito Santo, che è la Veste di Dio che Veste il Credente per andare 
dietro il Luogo Santissimo. Oh, quello va bene. Mi piace questo. Quella era 
Nuova. Non è stata mai mandata giù una come quella prima, ma, è quella, solo 
quel tipo, quella è la vera vitamina. Capite? Occorre lo Spirito Santo!  
…124 Ora Dio il Padre, lo Spirito Santo, esce e ti dà un invito per la Cena delle 
Nozze. Capite? Ora spetta allo Sposo, poi, fornire le Vesti. Ed Egli lo fece, 
tramite la Sua stessa Vita, distribuendo lo Spirito Santo. E tu vieni alla Porta, 
amen, con il tuo invito. Gesù disse: “Io Sono la Porta dell’Ovile”. E quando vieni 
mediante il Nome di Gesù, ricevi il Battesimo dello Spirito Santo. È esatto? 
Ricevi lo Spirito Santo, allora entri, e diventi un membro, un membro della 
Famiglia di Dio. Un membro!  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha Sterilizzati e fatto Evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo Evapori via da voi finché saltate in 
Gloria. Allora siete pronti per essere conservati. E allora Dio vi Suggella, sapete. 
Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, fino a che 
tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta evaporata via, 
vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: “Signore, mi 
dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò più”. “O Dio, 
sii Misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere conservato, 
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vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose passate, tu 
rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo rubare quello, sai. 
Nossignore. Io sono anche disposto… Io pagherò il doppio per ciò”. Capite? 
Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di bisogno. Oh, 
my!  
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio; dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 
28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
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CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le Fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi Grandi Misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
nell’Epoca che ci è appena passata accanto, l’Epoca Pentecostale. Perché? Non 
era Tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo Stesso, il Figliol 
dell'Uomo (capite?) Si rivela in Carne Umana, ciò non poteva essere venuto fino 
a ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 
 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
305 Ora l’Olio è… Simboleggia lo Spirito, lo Spirito Santo. Vi darò alcuni 
Versetti se volete. Ci sono due Scritture. In Levitico 8:12, dove Aaronne, prima 
che entrasse, doveva essere Unto con Olio, sapete. E in Zaccaria 4:12, dell’Olio 
che veniva, Riversandosi attraverso i Condotti, e disse: “Questo è il Mio Spirito, 
l’Olio”.  Un’altra cosa, se volete vedere Matteo 25, c’era una Vergine Pazza, 
ovvero 25:3, la Vergine Pazza non aveva Olio, senza Spirito. E Matteo 25:4, la 
vergine avveduta aveva Olio nella sua lampada, riempita di Spirito.  Spirito! 
L’Olio Raffigura lo Spirito.  Oh, Gloria! [Il Fratello Branham batte una volta le 
mani_Ed.] Benissimo. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.] 
Benissimo. Ora, l’Olio Raffigura lo Spirito.   
306 E il Vino Simboleggia la Stimolazione della Rivelazione. Oh, mi piacerebbe 
correre per tutto l’edificio. C’è da meravigliarsi che non ho svegliato il vicinato, 
quando il Signore me lo ha mostrato, vedete: “la Stimolazione della Rivelazione”. 
Vedete?  
307 Olio e Vino, nella Bibbia, sono associati insieme, sempre. Ho preso la 
concordanza e ho guardato. C’è una fila di loro, quella come quella, dove Vino e 
Olio vanno insieme, sempre. Vedete?  
308 Quando la Verità di una Parola di Dio Promessa è stata veracemente 
Rivelata ai Suoi Santi che sono Riempiti con Olio, tutti loro vengono Stimolati. Il 
Vino è una Stimolazione. Gloria! Lo sento proprio ora. Stimolati dalla Gioia, 
dalle Grida! Vedete? E, quando Lo fa, ha lo stesso effetto su di loro, che il vino 
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fa su un uomo naturale. Poiché, quando è stata data la Rivelazione, di una 
Verità di Dio, e il Vero Credente è Riempito di Olio, e la Rivelazione è Rivelata, 
la Stimolazione diventa così Grande che Egli lo fa agire in modo anormale. 
Esatto. Gloria! [La congregazione si rallegra_Ed.] Vedete, ecc 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 

CHI SONO LE VERGINI DISAVVEDUTE? 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice Proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
…387 Ora, in questo scopriamo, inoltre, che il Sesto Suggello, che è ora aperto, 
era per un Triplice Proposito. Ora, ecco i Propositi.  
388 La Prima Cosa, era, che la Vergine Addormentata dovette passare il periodo 
della Tribolazione per la Purificazione. Lei dovette essere Purificata dei suoi 
peccati d’incredulità, e del rigettare il Messaggio. Questo, le viene fatto nel 
periodo della Tribolazione. Vediamo che essi si ritrovano qui in Apocalisse 7, qui 
tra il 6° e il 7° Capitolo, che lei era stata Purificata e le vennero date le sue Stole. 
Ora, non è la Sposa. Ma è la Chiesa, le persone Pure, che forse non ebbero 
l’opportunità di ricevere il Messaggio, o che in qualche modo furono accecate 
tramite questi falsi profeti. Ed esse non ebbero una possibilità, eppure sono 
realmente sincere di cuore. E Dio conosce i loro cuori. E qui vengono Purificate, 
durante questo Tempo.  
389 Voi notatelo, un altro Tempo di Purificazione, cioè per Israele, quando essa 
si Raduna. Questa è la Seconda Piega. Dio Purifica Israele nel periodo della 
Tribolazione. Dai milioni che si raduneranno là, ci saranno 
Centoquarantaquattromila Selezionati, ed anch’essi saranno Purificati. Dio 
purifica Israele.  
390 Notate, c’è un’intera Terra che deve essere Purgata. Ci sarà una tale cosa 
che la luna, le stelle, e tutta la natura, saranno purgate. Vedete cos’è? La terra 
rinnova se stessa, viene purgata, preparandosi per il Millennio. Il Millennio sta 
arrivando. E, vedete, ogni cosa che ha in sé qualche impurità, deve essere 
purgata durante il Sesto Suggello.  
…226 Ora, cos’è accaduto? Essi vennero Purificati durante il tempo del periodo 
dell’orribile Tribolazione.   
227 Ora, se Dio Purificherà quella Vergine, la quale fu una buona donna, ma che 
venne meno solo nel mettere l’Olio nella propria Lampada, ed Egli la 
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Purificherà lì dentro mediante la persecuzione. Egli mette quelle tribù proprio lì 
dentro, per la stessa cosa, e le purifica durante il tempo del periodo della 
Tribolazione. Perché è una Purificazione. È un Giudizio. Però, vedete, essi, 
dopo… E, guardate qui, ecco venire i Centoquarantaquattromila, dopo la 
Purificazione d’Israele. Ed ecco venire pure la Vergine Addormentata, viene su, 
Purificata, ed hanno addosso delle Stole Bianche. Vedete? Com’è Perfetto! 
Com’è stupendo quello!  
228 Come Giacobbe, nel tempo dell’Angoscia, vedete. Essi… Giacobbe, nel 
tempo dell’angoscia. Egli aveva sbagliato. Ma passò attraverso il tempo della 
Purificazione, perché aveva fatto torto a suo fratello, Esaù. Vedete? Egli 
ingannò, per avere la sua Primogenitura. Ma passò attraverso una Purificazione, 
prima che potesse avere il nome cambiato da Giacobbe ad Israele, che è un tipo 
dell’ordine di Dio, raffigurato ad oggi.     

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 
LA SPOSA NON PASSA PER LA TRIBOLAZIONE 

SPOSA E' IL MODELLO DELLA STOFFA DISAVVEDUTA E' IL 
RIMANENTE DELLA STOFFA 

LA STOFFA E' LA MEDESIMA, MA L'ELEZIONE DI DIO E' I L 
MODELLO SPOSA, L'ALTRA STOFFA PASSA DALLA 

TRIBOLAZIONE 
PUREZZA, SANTITA' E VERGINITA' 

OLIO RAPPRESENTA LO SPIRITO SANTO 
SPIRITO SANTO E FEDE RAPITRICE 

CAMBIO DI SEGGIO DA GRAZIA A GIUDIZIO DISPENSAZIONE  
DEI GENTILI TERMINATA QUANDO LA SPOSA E' RAPITA 

SANGUE E SPIRITO RITIRATI 
OLIO NON DISPONIBILE PERCHE' LA DISPENSAZIONE DEI 

GENTILI TEMINATA 
LA DISAVVEDUTA HA RIGETTATO LA PIENEZZA DELLA 

NUOVA NASCITA 
CHI E' SANTO SI SANTIFICHI - MANTENIMENTO NELLA 

GRANDE TRIBOLAZIONE 
Domande e Risposte sulla Genesi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-7-1953 

7a MATTEO 24:29 DICE CHE: “IL SOLE SI OSCURERÀ, LA LUNA NON 
DARÀ LA SUA LUCE, E LE STELLE CADRANNO DAL CIELO”. QUESTO 
AVVERRÀ PRIMA O DOPO IL RAPIMENTO, O APPENA PRIMA C HE 
GESÙ VENGA PER REGNARE SULLA TERRA?  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Porta delle Pecore Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 24 

 

241 Secondo la mia umile fede, ora, non vorrei... Non so, penso che là parli di 
Matteo 24. Ora, Gesù parla delle stelle e delle cose che cadono, io credo sia 
appena prima che il periodo della Tribolazione incominci sulla terra.  
242 Ora, avevo qui un’idea realmente particolare con cui molti di voi non 
saranno d’accordo, perché immagino che alcuni degli anziani abbiano sentito 
l’insegnamento che abbiamo dato. Vedete, io non credo che la Chiesa passerà 
attraverso il periodo della Tribolazione. Credo che la Chiesa... Guardate, io, il 
solo modo in cui insegno il Nuovo Testamento è per mezzo delle “ombre”  
(simboliche) del Vecchio Testamento, proprio come lo Spirito Santo qui per il 
giorno di sabato e così via. Là in passato tutto è come un’ombra.  
243 Guardiamo ora nell’Antico Testamento. Quando vedete riversarsi le piaghe, 
essi stavano in Egitto, vero? E Dio doveva condurre fuori il Suo popolo verso la 
Terra Promessa. È esatto? E Israele non ricevette neanche una piaga. Proprio 
come le piaghe... prima che venissero, essi entrarono in Goshen. È giusto? E il 
sole non si oscurò, non vennero le mosche, non c’erano rane, né c’erano 
pidocchi, né c’erano tempeste, né c’erano lampi, né si verificarono uccisioni di 
bestiame e tutto ciò che avevano era custodito in Goshen. È così? È un Simbolo 
della Chiesa che se ne andrà appena prima del periodo della Tribolazione. Gesù 
disse: “Quando queste cose cominciano a venire a compiersi, alzate il vostro capo, 
la vostra Redenzione è Vicina”. Vedete?  
244 Credo che la luna e il sole e le stelle... Poi dicono che... Procederò a leggerlo, 
dice: “E gli uomini corsero a nascondersi e caddero sulle loro... cercavano 
d’uccidersi e non potevano riuscirci eccetera”. Credo che abbia luogo proprio 
prima della Tribolazione.  
245 Ora osservate, la Tribolazione viene; quando la Tribolazione colpisce, LA 
CHIESA SALE. Ora, ricordate, solo una comune Chiesa senza lo Spirito Santo 
attraversa il periodo della Tribolazione; sono solo gli Eletti che passano 
attraverso.  
246 Oh, potrei toccare qualcosa di duro qui, solo per un minuto. Mi concedete 
altri tre minuti? Come vengono chiamati i Rapiti, il rimanente? È giusto. 
Benissimo, voglio dire che si tratta della Sposa; ora, il resto fu lasciato.  
247 Ora, come ne parlate voi, quando una donna ritaglia un modello per una 
gonna, stende la stoffa, il pezzo di stoffa, è così? E traccia su questo il suo 
modello; stabilisce dove il modello deve essere tagliato. Esatto?  
248 O fratello, questo ti fa davvero bene! Chi fa l’Elezione? Dio compie 
l’Elezione! È giusto? Non sono io a dirlo è Lui che a dirlo. ED EGLI DISPONE 
IL MODELLO SU CHI LUI VUOLE. È vero?   
249 Ora, c’erano Dieci Vergini che uscivano a incontrare lo Sposo. È così?  
250 Cos’è una “Vergine”?  Vergine significa “Pura”, “Santa”.  È esatto? Cos’è 
una ragazza vergine? È una giovane che non è stata mai toccata, ecco una 
Vergine. Cos’è qualcosa di puro come l’olio vergine d’oliva? Significa che esso è 
stato distillato finché è nella sua verginità, è puro. Cos’è l’oro vergine? È quando 
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tutte le scorie sono passate attraverso il calore e ogni rifiuto (evapora) via con 
l’ebollizione, esso è proprio nella sua verginità.  
251 Ora dieci erano andate a incontrare lo Sposo. Gesù ne parlò, vero? Quanti 
sono d’accordo dicano amen. (La congregazione dice: Amen! Ed.) Dieci 
andarono a incontrarLo. Osservate ora che tutte erano Sante. Ebbene, allo scopo 
di essere Sante, dovevano essere “Santificate”, giacché l’unica Purificazione, il 
sacro fiotto che Dio ha è la Santificazione. È corretto?  
252 Fate ora attenzione. Tutti e dieci erano Santificate, ma cinque non avevano 
Olio nella loro Lampada, e cinque avevano Olio nella propria Lampada. È 
giusto? Cosa rappresenta l’Olio? Ora, non la Purezza, la Verginità, l’Olio 
rappresenta lo “Spirito Santo”.  
253 Se ora parlando offendo un po’, non ne ho l’intenzione nel modo in cui mi 
esprimo. Ora, scusatemi e non andatevene dalla Chiesa, io sto qui sul Pulpito 
solo per cercare di aiutarvi. Vedete? Guardate ora, permettetemi di spiegarvelo.  
254 Non c’è chiesa sulla terra che possa vivere più pura della Nazarena nei loro 
insegnamenti, i Pellegrini della Santità e altre. È vero? Credono assolutamente 
nella purezza della Santificazione, non… le loro donne non portano neanche 
anelli né altro. Purezza e Santificazione, ad ogni modo, essi lo credono. Le 
organizzazioni della Santità, tutti i legalisti, lo insegnano e lo credono. Santità! 
Le donne portano i capelli lunghi e lunghe gonne. L’uomo non deve neanche 
arrotolarsi le maniche, molti di loro. Non si tocca niente... non si fuma, beve né 
nient’altro, vedete. Santità! Non potreste vivere più puri.  
255 Ma in quella stessa chiesa Nazarena, se un uomo parlasse in lingue nella 
chiesa, sarebbe gettato fuori dalla porta; e direbbero che nemmeno si 
siederebbero accanto a un tale. Ora, questo è vero, se non ci credete, provate per 
una volta e vedrete. Vedetelo almeno una volta. Essi odiano questi stessi pensieri. 
“È il diavolo!” dicono.  
256 Cinque di loro… dieci di loro erano vergini. Cinque erano Avvedute perché 
avevano Olio nelle loro Lampade, e le altre cinque erano proprio Pure e Sante 
però non avevano Olio; erano Santificate senza lo Spirito Santo.  
257 “Ci sono tre che rendono testimonianza sulla terra: l’Acqua, il Sangue (e) lo 
Spirito”. San Giovanni 5:7... piuttosto, dice: “Ci sono tre che rendono 
testimonianza in Cielo: Padre, Figliolo e Spirito Santo, questi tre sono Uno; ma ci 
sono tre che rendono testimonianza sulla terra: Acqua, Sangue e Spirito, non sono 
uno ma concordano come uno”.  
258 Ora, voi non potete avere il Padre senza avere il Figlio. Non potete avere lo 
Spirito Santo senza avere Padre, Figlio e Spirito Santo. Essi sono Uno; sono 
inseparabili.  
259 Ma non potete essere Giustificati senza essere Santificati, e non potete essere 
Santificati senza avere lo Spirito Santo; sono puri, vivono una vita pura, e hanno 
una forma di pietà e negano la Potenza di guarigione, e il parlare in lingue e i 
grandi doni di Dio, di cui ognuno sta Lì.  
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260 Ecco le vostre Cinque Vergini Avvedute che avevano Olio nella loro 
Lampada: la Fede del Rapimento, Credendo ogni Segno, i Miracoli, le Profezie e 
Tutto. E queste Cinque si staccavano dal rimanente (ed) erano tolte.  
261 E il resto di esse erano anche vergini e non saranno perdute, ma andranno 
attraverso il periodo della Tribolazione. Gesù disse: “Ci sarà..”.  
262 E loro direbbero: “Dateci del vostro Olio, adesso vogliamo lo Spirito Santo”.  
263 Ora, tutti sanno che lo Spirito Santo, Zaccaria 4, e, oh, Giacomo 5:14, come 
sanno tutti, rappresenta lo Spirito Santo. Ora, dicono… La ragione per cui 
Ungiamo con Olio rappresenta lo Spirito Santo; “L’Olio dello Spirito”  dice la 
Bibbia.  
264 Ora, queste avevano lo Spirito Santo e queste (altre) erano Santificate. 
Queste erano santificate “più”  lo Spirito Santo, credevano tutti i fenomeni e tutta 
la Potenza di Dio. Tutto ciò di cui Dio parlò Qui, l’avevano, credendolo. Queste 
erano prese sù.  
265 E queste (altre) dicevano: “ Datecelo a noi, ora”.  
266 “Ne abbiamo solo abbastanza con cui entrare”, risposero, e se ne andarono 
nel Rapimento.  
267 E fu loro detto: “Andate a comprarlo da quelli che lo vendono”, disse Gesù; e 
se ne andarono per cercare allora di Pregare, per ricevere lo Spirito Santo, ma la 
dispensazione Gentile era stata completata e sorgeva la persecuzione. E Lui disse 
che: “Esse erano cacciate nelle tenebre di fuori dove ci sarà il pianto, il lamento e 
lo stridor di denti”. Ma nella seconda Risurrezione saranno le pecore che sono 
separate dalle capre, ma non la Sposa, non gli Eletti. È il rimanente della 
Progenie della donna.  
268 Cos’è un rimanente? Il pezzo che è rimasto dal taglio. Lo stesso tipo di 
stoffa. È così? Se dovete ritagliare un abito di cotonina, stendete un grosso pezzo 
di cotonina e lo tagliate. Il vostro compito è di stendere il modello. Il Compito di 
Dio è di stendere il modello e ritagliarlo. È vero? E ora, il resto di questa 
cotonina rimasto è buono quanto la cotonina che è nel vestito. È giusto? Ma è 
l’Elezione di Dio. Dio Elegge la Sua Chiesa, Dio Predestina la Sua Chiesa, Dio 
l’ha Preordinato, ha preordinato la Sua Chiesa e Lui porta la Sua Chiesa fuori! 
E il rimanente è rimasto per attraversare il periodo della Tribolazione.  
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964-P.M. 
306. Dopo che la Sposa verrà Rapita qualcuna delle Vergini Stolte sarà Salvata o 
saranno tutte perdute?  
173 No! Vedete, tutto finirà per la Chiesa Gentile quando la Sposa sarà tolta 
dalla terra. Lo Spirito di Dio lascerà la terra: "Chi è immondo lo sia vieppiù; chi 
è Giusto lo sia vieppiù; chi è Santo lo sia vieppiù".  In altre parole il Santuario 
diventa Fumante, quando l'Avvocato si alza per presentare il Caso. Cristo lascia 
il Santuario; il Suo Giorno di Mediazione è Finito. Verrà il Rapimento; Egli 
lascerà il Santuario, avanzerà e prenderà il Libro della Redenzione, e Reclamerà 
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tutto quello che ha Redento. Non c'è più Opera di Mediazione. Quanti lo 
comprendono? Ce l'ho su uno dei Suggelli… Sì, i Suggelli, credo sia, che Cristo 
si fa avanti per Reclamare la Sua Opera di Mediazione.  
174 Ora, solo un minuto. "La Vergine stolta sarà salvata?" No! Quello che 
avviene lei… avviene ora. Dopo quel tempo lei è nello stato... Ora, lei dovrà 
attraversare il periodo della Tribolazione. E il motivo di ciò è, è perché ha 
rigettato l'Espiazione nella Sua Pienezza. Lei è una credente, una credente 
dichiarata, ma dovrà attraversare il Periodo della Tribolazione…  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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Palermo, 27/12/20202 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 28/12/2020 
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